
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

 

A los ciudadanos de nuestro Tepeji del Río, estado de Hidalgo 

A las compañeras y compañeros, integrantes de la Honorable Asamblea de este 

municipio soberano y libre.  

A las áreas de prensa y de la unidad de transparencia del gobierno municipal para 

ponerlo a disposición publica de quien así lo solicite. 

 

En este documento cumplo con la obligación que mandata la ley orgánica municipal para el 

estado de Hidalgo en el artículo 69, en sus fracciones octavo y octavo bis, al señalar que “al 

recibir el informe anual del Presidente municipal, y una vez analizado y aprobado, se tiene 

hasta 30 días hábiles para presentar el informe anual de actividades por cada regidor que 

integre el Ayuntamiento”. 

Pero igual de importante es la obligación ética y social de los representantes populares y 

servidores públicos para informar a los ciudadanos quienes tienen el derecho legítimo de 

exigir la rendición cuentas del trabajo para el que fuimos electos por el voto libre y directo, y 

que ampara nuestro régimen democrático. Todo servidor público ha sido colocado ahí por 

mandato del pueblo, y es a ese pueblo, sólo a él, a quien le servimos y nos debemos. 

Por eso hoy me dirijo a las familias tepejanas, para decirles que un servidor en la antepasada 

elección competí como candidato a la presidencia municipal; sin ahondar en el tema de los 

resultados, la ley señala que los espacios plurinominales sean repartidos por el número de 

votos obtenidos, y esto me colocó en una importante decisión de formar parte del gobierno 

municipal como miembro Regidor del actual ayuntamiento. 

No omito decir que tal decisión de participar en la vida pública de mi municipio siempre ha sido 

para contribuir y no para lucrar, ni para abusar del poder, ni obtener prebendas. Por eso decidí 

ocupar el lugar de Regidor, que los ciudadanos hicieron favor de otorgarme con su voto.  

Para asumir retos y compromisos siempre son importantes las raíces, por eso agradezco a mis 

padres los valores que inculcaron en mí, como el trabajo y la honradez. Soy Regidor 

Independiente por que la congruencia y la fidelidad a mis convicciones me hicieron abandonar 

el partido por el que competí y dedicarme por entero a servir a colonias y comunidades, sin 

distingo de colores, ni ideologías. 

 Como primer paso decidí donar el cien por ciento de mis ingresos económicos que percibo 

como Regidor para apoyar la gestión de obras, donativos y servicios comunitarios. Por lo que 

hoy al informar, cada acción y trabajo que enumero a continuación se ha logrado como lo he 

mencionado, de mis ingresos personales que seguiré ofreciendo a la niñez, al deporte y al 

desarrollo de nuestro querido Tepeji. 

 



  



 

 

Regidor Presidente de la Comisión de Medio Ambiente, Vocal de la 

Comisión de Salud y Sanidad y Vocal de la Comisión de Mejora 

Regulatoria. 

Quiero empezar mencionando que muy a pesar de que hubiera querido participar 

también en una comisión de gobierno inherente a mi actividad laboral como 

comerciante, donde conozco los problemas y expectativas de mis amigas y amigos del 

gremio, fui respetuoso de la mayoría de regidores del partido que hoy gobierna, 

Enfocándome a atender las responsabilidades que me fueron asignadas, pero además 

interviniendo en todos los asuntos que he podido, sin límite, puesto que como 

integrantes del gobierno municipal nuestro ámbito de responsabilidad es en todo el 

territorio y en todo lo que aflija a los ciudadanos, incluidas las expectativas de 

desarrollo, paz social y progreso. 

 

 

 

 

 



 

Como Vocal de las Comisiones de Salud y Sanidad, y la de Mejora 

Regulatoria.  

Mucho agradezco a mis compañeros que presiden las comisiones de Salud y Sanidad y 

Mejora Regulatoria por haberme permitido en este primer año colaborar en las mesas 

de trabajo de los diferentes temas que se han abordado y que tienen que ver con el 

bienestar de los tepejanos, de la legalidad y del desarrollo sustentable de nuestro 

municipio. 

 

 

Al interior de la asamblea municipal en el tema de la salud pública hubo de enfrentarse 

con acciones y decisiones de estrategia y recursos, una enfermedad que recibió a este 

nuevo gobierno en medio de una crisis sanitaria por el terrible mal del COVID 19. 

Haciendo a un lado nuestras diferencias ideológicas, me sumé a las acciones 

implementadas por el titular de la administración Lic. Salvador Jiménez Calzadilla, a 

quien le reconozco su esfuerzo y tenacidad para enfrentar con variadas acciones las 

etapas más difíciles de esta pandemia, la cuales fueron las siguientes: 

 Junto a mis compañeros tomamos la decisión de hacer obligatorio el uso de 

cubre bocas, de establecer brigadas sanitarias en colonias y comunidades y la 

instalación de filtros de salud en carreteras, comercios, transporte, calles y 

plazas públicas. 

 



 

 Con la finalidad de reducir el impacto de la pandemia en el municipio participé 

en reuniones virtuales con dependencias estatales para tomar medidas ante la 

situación de contingencia.  

 

 De igual manera propuse a los miembros de la Asamblea Municipal la donación 

de la primera catorcena que íbamos a devengar al inicio del gobierno, por 

concepto de ingresos como Regidor, para la compra de insumos sanitarios 

como cubre bocas, gel antibacterial, termómetros y oxímetros. (No prospero) 

 

 Me integré a las mesas de trabajo donde han participado Asociaciones Civiles 

que buscan la protección y cuidado de perros y gatos. Considero que evitar el 

maltrato animal, así como evitar los focos de contaminación por la fauna en 

calles, son temas básicos de salud, pero también la empatía con los animales y 

su respeto muestra que una sociedad es generadora de valores y dignidad 

humana. 

 

Presidente Coordinador de la Comisión de Medio Ambiente 

Hoy tras las trágicas inundaciones ha quedado demostrado que la naturaleza ha 

reaccionado gravemente reclamando al ser humano el desorden urbano, la 

afectación a la tierra, al agua y al aire. Por eso, así como las políticas públicas de 

salud tras la pandemia deben reevaluarse desde los tres niveles de gobierno, así 

mismo el tema del medio ambiente. Es una realidad que de no atender el deterioro 

que hacemos de la naturaleza el daño económico y los riesgos a los seres humanos 

tendrán graves consecuencias como las que hemos vivido en los últimos días. Es 

urgente priorizar desde los Ayuntamientos el fortalecimiento a la reglamentación 

municipal, el mejor funcionamiento del área de ecología, la reorientación de los 

recursos financieros y la coordinación con los tres niveles de gobierno, y 

fundamentalmente con los ciudadanos.  

Es por esto que en el primer año como Presidente de la Comisión de Medio 

Ambiente del H. Ayuntamiento, he tenido las siguientes actividades: 

 Promoví una reunión con la Diputada Local María del Carmen Lozano Moreno 

Presidenta de la Comisión de Medio Ambiente del H. Congreso del Estado de 

Hidalgo, con quien acordamos establecer una relación de trabajo para los 

temas de la contaminación y riesgo de inundaciones en Tepeji del Río. En lo 

 

 



 

 

 sucesivo tendremos actividades institucionales que puedan ayudar a resolver 

estos problemas en nuestra región. 

 

 
 

 Desde el 2021 he visitado, mantenido contacto y participado en mesas de 

trabajo con ejidatarios de los distritos de riego 03 y 100, con el tema de la 

Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) en Atotonilco de Tula, 

donde hemos abordado la problemática de su funcionamiento, de la 

contaminación, afectaciones a las zonas de riego y consecuencias.  

 

 Con la misma actitud de buscar la compatibilidad humana con el cuidado del 

medio ambiente he participado con mis compañeros Regidores de la comisión 

y la titular del área de ecología municipal, en las mesas de trabajo respecto al 

análisis, discusión, aprobación y actualización en su caso del Reglamento de 

Poda, Tala, y Derrame de Árboles.  

 

 Con el ánimo y la preocupación he buscado información para la elaboración del 

proyecto de una Planta Recicladora de Residuos Sólidos Urbanos, ya que el 

actual relleno que recibe los desechos de todo el municipio ya genera 

afectaciones y procesos obsoletos de tratamiento. El problema de la 

disposición final de los residuos es un tema de urgente solución. 

 

 



 

 

 

 Me he reunido con ciudadanos de diversas comunidades que solicitan 

orientación respecto a los asuntos de desrame de árboles, reforestación, 

saneamiento ambiental y daño por drenajes comunitarios. 

 

 
 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

Gestión Social y Donaciones 

Este tema me permite un agrado personal, ya que es la oportunidad de estar cerca de 

muchas familias de Tepeji, de personas que me han compartido su confianza y sus 

deseos de resolver problemas de su comunidad; así como de ayudar en actividades 

culturales, deportivas y desarrollo comunitario. Como lo he mencionado, las 

donaciones que he realizado y los apoyos son de mi ingreso como Regidor, pero deseo 

aprovechar el espacio para agradecer a muchas amigas y amigos de la sociedad civil 

que se han sumado a los trabajos en los que me involucrado, ampliando la atención a 

más colonias y comunidades de nuestro municipio, de las cuales me permito enumerar 

las siguientes: 

 

 

 

 



 

Deporte 

 He patrocinado premiaciones a jugadores de futbol de la Liga Premier que 

cuenta con poco más de dos mil deportistas en diferentes categorías y ramas. 

 

 
 

 De igual manera la entrega de uniformes y balones para diferentes equipos de 

futbol del municipio. 

 

 
 

 

 

  

 



 

 Apoyo para pago de arbitraje de diez equipos de fútbol y premiación de 

cuadrangulares. 

 

 
 

 

 Compra de conos, canastillas, redes y balones a equipos de básquet bol 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 A los equipos Dubái y Qatar de fútbol se les han donado uniformes, pago de 

canchas y viáticos. 

 

     
 

 Apoyo a campos de fútbol del municipio para poda, fumigación y compra de 

malla. 

 

 Apoyos a boxeadores del municipio con la donación de implementos para este 

deporte. 

 

 Entrega de redes a equipos de Voleibol. 

 

 Donación de artículos para la práctica del deporte nacional: La Charrería. Silla 

de montar, reata y demás implementos. 

 

 

  



 

 

Salud 

 Se gestionó para el centro de salud de Santiago Tlautla un esterilizador de 

instrumental quirúrgico y un sillón para hemodiálisis. 

 

 
 

 La realización pública de una Feria de la Salud en la Colonia Taxhido en 

coordinación con una asociación civil, donde se ofrecieron servicios de 

oftalmología, optometría, conoterapia, asesoría jurídica y pruebas rápidas de 

COVID19, odontología, Homeopatía, Herbolaria, Biomagnetismo, servicio 

médico y quiropráctico. 

  



 

 

 

 
 

 Platica informativa a comerciantes del Mercado Municipal sobre el COVID19. 

 

 En coordinación con la “Asociación Manos Unidas”, Clínicas Voxel y Pollos 

Supremos se realizaron jornadas ciudadanas en colonias y comunidades del 

municipio donde se benefició con pollo y huevo a bajo costo; servicios dentales 

como limpieza bucal, aplicación de flúor, técnicas de cepillado para niños, pasta 

y cepillos dentales gratis y pases para atención en consultorios. 

 

 

 



 

    

 

 

         

                         

                      

                     



 

 En coordinación con clínicas dentales Voxel se atienden en consultorios a 

personas de escasos recursos de manera constante. 

 

 
 

 

 

 En coordinación con una asociación civil se realizaron Jornadas de Sanitización 

a bajo costo en casas, comercios, colonias, y calles de Tepeji. 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

Diversas 

 Apoyo económico a personas de escasos recursos para la compra de 

medicamentos. 

 

 Donación de sillas de ruedas, andaderas ortopédicas y bastones. 

 

 Donación de alimentos de canasta básica 

 

 Donación de cubre bocas KN-95 para el público en general. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Apoyo en desastres naturales 

 Donación de ropa, servicios médicos, víveres y productos de desinfección en la 

comunidad de Melchor Ocampo “El Salto”. 

 

 
 

    
 

 
 

 



 

 

 

En Seguridad Pública 

 Donación de un sistema de video DVR para la Colonia Infonavith “El Cerrito”. 

 

 Apoyo económico para la compra de cámaras de seguridad en la Colonia 

Tiangistengo “La Romera”. 

 

 

Infraestructura 

 Apoyo con maquinaria para habilitar y emparejar calles en las comunidades de 

San Ildefonso y Cañada de Madero. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 Donación de material de construcción (cemento, varilla, grava y cal), para la 

pavimentación de calles en las comunidades de San Ildefonso, Santiago Tlautla 

y Tlaxinacalpan. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 Donación de asfalto recortado en la comunidad de Santiago Tlautla.  

 

 

 

  



Mensaje 

¡Tepeji nos necesita! Es nuestra casa, y su entorno está lastimado por la 

desatención, la corrupción y la ineficiencia de gobiernos anteriores. Por eso es 

necesario entender que es nuestra oportunidad, nuestra responsabilidad para 

iniciar un punto de inflexión y ofrecer a las familias de nuestro querido municipio 

una oportunidad, la esperanza de mejores tiempos y mejores condiciones de vida 

y desarrollo. Hay ciudadanos de buena fe, hay cariño a esta tierra, hay fuerza social 

para emprender un nuevo camino. 

Construyamos un Cabildo participativo, incluyente, con mejores reflexiones y 

toma de decisiones responsables. El cabildo es el gobierno colegiado, electo por los 

ciudadanos y la máxima autoridad para cumplir con las expectativas que ha puesto 

en nosotros el pueblo tepejano. 

 

 

 

 

 

  



 


